

吹奏楽部 が中日新聞で紹介されました！

「吹奏楽部部長 2年 13組 福家有彩さん」のコメントが紹介されています。

中高生の吹奏楽 12団体音色競う

栄のオアシス21

栄のオアシス21で一日、県内外の中学、高校の吹奏楽部などによる野外コンサート「栄まちじゅう音楽広場」が開かれた。新型コロナウイルスの影響で、学校

外での発表の機会を失っている生徒らが、のびのびとした音色を響かせた。

県吹奏楽連盟とNPO法人久屋大通発展会が毎年この時期に開催。今回は名古屋市や岐阜県美濃加茂市の



中学、高校の吹奏楽部など十二団体が参加した。

久々の学外での演奏会に緊張した表情の生徒たちもいたが、「魔女の宅急便」のメドレーなどが始まると、観客たちから励ますような手拍子が起こっていた。

コロナ禍の中、学外で初めて演奏を披露した愛知中学、高校の吹奏楽部の部長で二年福家有彩さん（せは）は「練習しても発表の機会がなくてさみしかったが、今日は外でトロンボーンを吹けて、気持ちよかった」と笑顔で話していた。

息の合った演奏を披露する栄まちじゅう音楽広場2020の参加者たち。栄のオアシス21で

(2020.11.2 中日新聞 朝刊)

※この記事・写真等は、中日新聞社の許諾を得て転載しています。 使用許諾番号:20201104-25187